

# Digitales Klassenprojekt

FG-Schulleiter Mario Mosbacher bringt sein Know-how in das „Cyber-Classroom“ ein

**Donaueschingen** – Seit einiger Zeit verfolgt und begleitet Thorsten Frei das Projekt „Cyber-Classroom“, das in enger Kooperation von drei Gymnasien aus dem Wahlkreis und einer St. Georgener Firma entstanden ist und weiterentwickelt wird, teilt das Büro des CDU-Abgeordneten mit. Zukünftig soll es auch eine Kooperation mit dem Landkreis geben. Mario Mosbacher, Direktor des Fürstenberg-Gymnasiums und einer der Köpfe hinter dem Cyber-Classroom, nahm als Referent an einem Digitalkongress von der Telekom-Stiftung und der Wochenzeitschrift „Die Zeit“ in Berlin teil, um den eigenen Ansatz vorzustel-



Bei einem Kongress in Berlin (von links): Matthias Scholliers, Mario Mosbacher und Thorsten Frei. BILD: BÜRO FREI

len und um von anderen Beispielen zu lernen. Am Rande des Besuchs trafen sich Thorsten Frei, Mario Mosbacher sowie Matthias Scholliers, Fortbildungsreferent für die Allgemeinbildenden Gymnasien im Regierungspräsidium Freiburg, um die aktuellsten Entwicklungen bei der Digitalisierung des Unterrichts im Land zu erörtern.